



4A

EL FRENTE
elfrente_bu@yahoo.es
www.elfrente.com.co

¿Será judicializada?

Abandonan a recién nacido, rastro de su sangre salvó a la madre



Suministrada / EL FRENTE

Policías en Fusagasugá, Cundinamarca, encontraron a un bebé de tan solo cuatro horas de nacido en una calle y al seguir el rastro de sangre lograron dar con la mamá que estaba a punto de perder la vida. Según las autoridades, la criatura estaba en un andén en vuelta en una cha-

queta negra. La mujer fue remitida en el mismo centro asistencial donde se recupera el bebé y de momento no ha sido judicializada por el supuesto abandono, ya que no fue sorprendida en flagrancia. Autoridades judiciales adelantan investigaciones para esclarecer si efectivamen-

te la mujer es la madre del menor y si hay manera de dictarle cargos. La mujer fue atendida y de momento no ha sido judicializada por el supuesto abandono, ya que no fue sorprendida en flagrancia. El caso se registró en Fusagasugá.

Nacional

“Mi empleada doméstica nos drogó y nos robó todo”

Carmen Cañón vive con su esposo y sus dos hijos menores de edad, de 4 y 9 años, en el barrio Cali, de la localidad de Bosa. Ella había decidido trabajar con una joven mujer que le prestaba el servicio de aseo.

En una casa anterior ya habían contratado sus servicios y por eso sintieron la confianza de volverla a llamar para trabajar de nuevo en el lugar donde se había trasteado la familia, 15 días atrás.

A esa residencia ya había asistido tres veces a laborar. “El domingo 8 de noviembre ella me estuvo llamando casi todo el día a decirme que si podía venir, que tenía el niño enfermo. Yo le dije que podía pasar el lunes, pero dijo que el domingo mejor”.

Así fue que llegó ese día a las 8:20 de la noche. “Mi esposo salió, le pagó el taxi y entró a la casa. En ese momento nosotros estábamos comiendo y nos queda-



mos hablando. Al rato, ella llegó y nos dijo que si queríamos gaseosa”.

Luego supe que faltaban el equipo de sonido, herramientas, portátiles, celulares, tres millones de pesos, todo

El primer vaso con el líquido se lo brindó al esposo de Carmen.

“Él se fue al cuarto y se quedó dormido, yo me quedé hablando con ella en la sala. Y al rato también me dio algo de beber. De ahí en adelante no me acuerdo de nada más”.

Carmen contó que ellos suelen dormir con el televisor prendido. “A las 3:30 de la ma-

ñana yo abrí los ojos y vi todo oscuro. Me paré asustada y cuando prendí la luz vi que no estaba el televisor. Salí al cuarto de mis hijos y noté que se les habían llevado también el televisor. Luego supe que faltaban el equipo de sonido, herramientas, portátiles, celulares,

tres millones de pesos, todo”.

Según la familia, las pérdidas ascienden a 22 millones de pesos. “Todo esto ya se lo contamos a la policía, pero hasta ahora no han hecho nada. Es más, tienen el descaro de decirme que les consigamos las placas del carro”.

Ladrones le disparan en la cara a una niña de 13 años



Los delincuentes, que iban en moto y carro, emboscaron a una familia que estaba guardando su camioneta en su vivienda del barrio Colón, de la localidad de Puente Aranda, al sur de Bogotá.

En medio del intento de robo, el padre de familia forcejeó con uno de los ladrones y estos tomaron retaliación contra su pequeña hija

de 13 años. Los delincuentes dispararon indiscriminadamente contra el vehículo y una de las balas impactó a la niña en la cara (cerca de su ojo derecho).

Acto seguido, la niña tuvo que ser llevada de urgencia al CAMI del barrio Galán, donde recibió atención médica y su condición fue estabilizada.

Posteriormente, la niña fue remitida al hospital Santa Clara, donde aún está bajo observación médica y continúa recuperándose satisfactoriamente, indicó ese informativo.

Por su parte, la Policía de Bogotá dijo que asumió el caso y que ya está investigando, con cámaras de seguridad de la zona, para iniciar la búsqueda y atrapar a los delincuentes, concluyó Noticias Caracol.

Este caso se da tan solo horas después de que se conociera el ataque de un delincuente contra un intendente de Policía. El uniformado también recibió un disparo en la cara, pero en esta ocasión fue durante una requisa.

Otro caso

Todo empezó cuando el uniformado, quien iba acompañado por otro agente, detuvo a dos sujetos que se movilizaban en una moto y que estaban dando varias vueltas por la misma calle.

Acto seguido, los policías les pidieron una requisa. Allí, uno de los individuos se metió la mano a la chaqueta, sacó una pistola y le disparó a quemarropa en la cara al intendente, agregó ese medio.

En La Guajira, un comerciante murió en un intento de robo similar al ocurrido en Puente Aranda

El asalto ocurrió el pasado lunes en la tarde en Maicao, La Guajira, cuando un hombre y su familia llegaban a la casa en un carro luego de retirar dinero de un banco.

METROGAS DE COLOMBIA S.A. E.S.P.																
En cumplimiento del art. 18 de Res. CREG 137/2013, informa las tarifas para la prestación del servicio público domiciliario de gas natural y gas natural comprimido.																
NIT 890.208.316-6																
COMPONENTES TARIFARIOS DEL SERVICIO DE GAS NATURAL PARA EL MES DE						RESOLUCIÓN CREG 048 2020										
NOVIEMBRE DE 2020:						ESTRATO 1			ESTRATO 2			Cov A (\$/m3)				
MERCADO	Dm (\$/m3)	FA	Dm x Ipc (\$/m3)	Gm (\$/m3)	Tm (\$/m3)	CovR (\$/m3)	Cuf (\$/factura)	CUeq (\$/m3)	%S	Sub (\$/m3)	TA (\$/m3)		CUeq (\$/m3)	%S	Sub (\$/m3)	TA (\$/m3)
Oraña																
Residencial	1.119,30	1,00	1.119,30	823,58	169,74	2.089,43	2.322,07	2.003,37	60,00%	1.202,02	801,35	2.009,69	50,00%	1.004,85	1.004,84	1.823,86
No Residencial	564,34	1,00	564,34	823,58	169,74	1.534,47	2.322,07									
Río de Oro	1.502,35	N.A.	1.502,35	823,58	169,74	2.533,09	2.967,12	2.752,90	51,05%	1.405,36	1.347,54	2.747,92	41,16%	1.131,04	1.616,88	2.507,28

El valor Sub(\$/m3) corresponde a %S x CUeq según Res. CREG 186/2014. Los consumos que superen los 20m3 serán facturados con la tarifa del cargo variable. Los estratos residenciales 5 y 6 pagarán una contribución de solidaridad sobre el cargo fijo total y el cargo variable total correspondiente al 20% de su valor. Los usuarios comerciales e industriales pagarán una contribución de solidaridad sobre el cargo fijo total y el cargo variable total correspondiente al 8.9% de su valor.

CLAUDIA PATRICIA LAGUADO ESCALANTE
Gerente

NELLY VECINO PICO
nvecino@vanguardia.com

Se requiere más acompañamiento a menores de edad

Suicidios en jóvenes, un fenómeno en aumento

Recientemente, la Secretaría de Salud de Santander implementó las líneas 670000 ext. 1114-1287-1283; 678785 ó 678788, con el fin de brindar apoyo a todos aquellos que estén atravesando una alteración emocional.



Archivo / VANGUARDIA

Con la llegada de la pandemia llegaron cambios de hábitos en los hogares colombianos como el aislamiento, el cierre de colegios, el estrés provocado por no volver a jugar con sus amigos, no correr al aire libre ni visitar a los abuelos, entre otras situaciones, en donde los más afectados fueron los niños, niñas y adolescentes y, para muchos, el escape fue recurrir al suicidio.

A nivel mundial se mostró gran preocupación porque todas esas situaciones desencadenadas por la COVID-19 dispararon las cifras la salud mental y los suicidios en los niños.

Sin embargo, en Colombia las cifras sobre suicidio infantil, según el Instituto de Medicina Legal, muestra una reducción importante, ya que entre enero y junio del 2020 se registraron 113 casos, frente a los 146 del año pasado.

Expertos consultados por Vanguardia consideran que es importante que los padres de familia estén atentos ante cualquier síntoma de alerta para buscar la ayuda porque los niños que piensan en el suicidio muchas veces no tienen las habilidades de expresar sus sentimientos y los adultos no favorecen ese clima de confianza.

Carolina Botero, profesora asistente de la Facultad de Psicología de la Universidad Javeriana, considera que se están

dando cambios a nivel de la familia y la sociedad que afectan

a los niños, como por ejemplo el hecho que están

pasando más tiempo solos (porque muchos padres ya es-

CIFRAS DE SUICIDIOS

- Según la Organización Mundial de la Salud, OMS, más de 800.000 personas mueren cada año por suicidio, siendo la segunda causa de fallecimientos entre personas de 15 a 29 años de edad.
- En Colombia, según el Instituto Nacional de Salud, en 2019 se presentaron 30.539 casos de intento de suicidio. Y en lo corrido del 2020 el número de casos de intento de suicidio

ha disminuido en comparación con el 2019.

- El Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses registró para 2018 el mayor número de muertes por suicidio en la última década, equivalente al 10,4% de las muertes por causa externa y siendo predominante entre hombres (82,34%) y personas entre los 20 a 39 años de edad (43,36%).

También los cultivadores de productos como maíz, plátano, guayaba y yuca enfrentan una crisis en medio de la pandemia del coronavirus en el país.



El libro total

Saturnino Ramírez

(1946 - 2002)

Te invitamos a consultar la obra del emblemático artista de los billares.



Con regalatón, los paperos piden soluciones reales a crisis del sector

COLPRENSA
Bogotá

Con un plantón y una regalatón de papa a las afueras del Ministerio de Agricultura en Bogotá, los paperos comenzaron una jornada de manifestación con la que buscan que el Gobierno Nacional atienda la crisis que atraviesa su sector.

En los últimos días, los campesinos y agricultores del país se han visto obligados a vender sus productos en las carreteras, pues una fuerte caída en los precios y la sobreoferta del producto los ha llevado a tomar medidas extremas para intentar vender sus producciones.

Según han denunciado los paperos, mientras antes de la pandemia un bulto de papa podía costar más de 50.000 pesos, hoy solo reciben ofertas de 20.000 pesos o menos, lo que no es suficiente para cubrir los altos costos de producción.



Colprensa / VANGUARDIA

En la mañana de ayer diferentes líderes del gremio papero protestaron frente al Ministerio de Agricultura en Bogotá.

Con las manifestaciones de ayer, los paperos le piden al Gobierno Nacional que frene las importaciones de papa congelada y revise los Tratados de Libre Comercio, TLC, pues todos los productos importados se pueden producir en el país.

Además, solicitan un programa de compras públicas y soluciones a los bajos precios que enfrentan sus cultivos de papa. Exigen también alivios financieros a las deudas que tienen hoy los productores, deudas que les ha sido imposible pagar debido a los bajos beneficios que obtienen de sus ventas.

Solicitan una mesa de diálogo en la que se revisen los

costos de producción y el ordenamiento productivo, además de una campaña que incentive el consumo de papa a nivel nacional.

Las protestas no se viven solamente en la ciudad de Bogotá, los paperos se concentran desde temprano en otros puntos de Ipiales, Cauca, San Gil, Boyacá, Pasto, Caldas y Antioquia.

Igualmente, este fin de semana, los paperos venderán sus producciones en distintos peajes de Cundinamarca, acompañados y apoyados por la Gobernación. También habrá una Papatón en Bogotá para que estos puedan vender sin necesidad de intermediarios, y así obtener mayores beneficios de sus cosechas.

“Si el Gobierno no reacciona positivamente, vamos a tener que hacer más movilizaciones en los próximos días”, afirmó Óscar Gutiérrez, director ejecutivo de Dignidad Agropecuaria.

\$20.000 pesos cuesta actualmente el bulto de papa cuando antes valía más de \$50.000.

METROGAS DE COLOMBIA S.A. E.S.P. NIT 890.208.316-6																		
En cumplimiento del art.18 de Res.CREG 137/2013, informa las tarifas para la prestación del servicio público domiciliario de gas natural y gas natural comprimido.																		
COMPONENTES TARIFARIOS DEL SERVICIO DE GAS NATURAL PARA EL MES DE NOVIEMBRE DE 2020:																		
MERCADO	Dm (\$/m³)	fpc FA	Dm x fpc (\$/m³)	Pm (\$/m³)	Gm (\$/m³)	Tm (\$/m³)	TVm (\$/m³)	CuvR (\$/m³)	Cuf (\$/factura)	ESTRATO 1				ESTRATO 2				
										CUEq (\$/m³)	%S	Sub (\$/m³)	TA (\$/m³)	CUEq (\$/m³)	%S	Sub (\$/m³)	TA (\$/m³)	Cuv A (\$/m³)
Socorro	586,51	1,15	671,90	181,66	870,01	347,18	387,58	2.499,82	3.141,30	2.567,32	54,72%	1.404,84	1.162,48	2.596,83	42,94%	1.115,08	1.481,75	2.300,35
San Gil	504,25	1,15	577,66	181,66	870,01	347,18	387,58	2.395,72	2.637,19	2.560,24	56,60%	1.449,10	1.111,14	2.579,42	45,78%	1.180,86	1.398,56	2.326,12
Páramo-Curiti-Villanueva	502,65	1,15	575,83	181,66	870,01	347,18	387,58	2.419,03	5.015,68	2.744,14	55,48%	1.522,45	1.221,69	2.748,47	43,88%	1.206,03	1.542,44	2.304,62
Valle de Sn.José-Pinchole	878,99	1,15	1.006,96	181,66	870,01	347,18	387,58	2.730,81	3.555,80	2.887,61	52,47%	1.515,13	1.372,48	2.882,11	42,03%	1.211,35	1.670,76	2.552,98
En cumplimiento de la Resolución CREG 010 de 2005, el Cargo variable CUVm (\$/m³) y el Cargo fijo Cufm (\$/factura) serán los mismos del mes anterior para los usuarios regulados del mercado relevante:																		
Floridablanca																		
Residencial	319,68	1,01	322,87	N.A.	457,35	685,11	N.A.	1.451,45	1.824,02	1.619,72	57,17%	925,99	693,73	1.618,98	46,37%	750,72	868,26	1.470,56
No Residencial	218,36	1,01	220,54	N.A.	457,35	685,11	N.A.	1.349,12	1.824,02									
Girón y Piedecuesta	315,82	1,08	341,78	N.A.	457,28	685,11	N.A.	1.470,29	2.189,40	1.653,48	57,56%	951,74	701,74	1.636,46	46,54%	761,61	874,85	1.470,29
El valor Sub(\$/m³) corresponde a %S x CUEq según Res.CREG 186/2014. Los consumos que superen los 20m³ serán facturados con la tarifa del cargo variable. Los estratos residenciales 5 y 6 pagarán una contribución de solidaridad sobre el cargo fijo total y el cargo variable total correspondiente al 20% de su valor. Los usuarios comerciales e industriales pagarán una contribución de solidaridad sobre el cargo fijo total y el cargo variable total correspondiente al 8.9% de su valor. Cargos a usuarios comercializadores de GNVC (\$/m³): Distribución 220.54; Comercialización 50.																		
CLAUDIA PATRICIA LAGUADO ESCALANTE Gerente																		
Vigilado Superservicios																		